

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Frist für Gästebreise von den Inseln muss drastisch verkürzt werden**

Beigetragen von JNN am 18. Mär 2020 - 16:26 Uhr

Norderneys Bürgermeister Frank Ulrichs ersuchte heute (18.3.) den Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil in einem Brief, die Fristenregelung für die Abreise der Norderney-Urlauber und die der anderen Inseln drastisch auf den 18. März zu verkürzen. Die Frist endet per Erlass erst mit Ablauf des 25. März.

Dieses sei nicht nachvollziehbar, zumal in den Bundesländern Schleswig-Holstein und Mecklenburg-Vorpommern kürzere Fristen gelten. Derzeit befänden sich noch etwa 5.400 Urlauber auf der Insel, so der Bürgermeister. Das Schreiben an unseren Ministerpräsidenten war nicht auf dem Briefvordruck der Insel Norderney, sondern dem der sieben Ostfriesischen Inseln geschrieben, womit Frank Ulrichs dieses im Auftrag der Insel schrieb.

TEXTQUELLE: NORDERNEYER MORGEN